

Vendredi 5 mars

Cette semaine, en motricité, nous avons fini de nous entraîner au lancer : Philippe a regardé comment nous savions faire et combien de points nous étions capables de gagner....

Et puis nous avons continué à fabriquer notre arbre pour participer au concours lancé par Laura et Bastien qui font le tour du monde à vélo. Il est très beau, il y a des fleurs, des feuilles et des fruits. Nous avons regardé des vidéos de leur aventure.



Nous avons aussi discuté avec Philippe de la chanson « Je voulais dans mon cartable ».... En réfléchissant aux choses que nous pourrions faire entrer dans notre cartable, et à celles qui ne pourraient jamais entrer....

Et nous avons écrit des paroles pour continuer la chanson de façon rigolote et le maître nous a dit que nous pourrions peut-être faire un film pour faire croire que nous arrivons malgré tout à faire entrer dans notre cartable ces choses qui ne peuvent pas entrer dedans pour de vrai.

Nous avons commencé à apprendre les nouvelles paroles, c'est chouette de chanter une chanson que l'on a écrite. Nous allons préparer des choses pour l'histoire de notre film parce que vendredi prochain, deux artistes viennent à l'école pour nous aider à commencer le film !

Ce matin, nous avons accueilli un nouveau copain dans la classe. Il faut faire attention parce qu'il est petit, alors il faut en prendre soin et lui montrer tout ce que l'on peut faire dans la classe... C'est chouette, on voit que l'on devient grand ! Il s'appelle Anakin et vient d'avoir 3 ans.

Nous avons fait une très belle branche d'arbre fleurie avec Marie pour la page du mois de Mars. Nous avons utilisé de la peinture blanche, puis de la peinture rose et enfin du rouge.

Louise a apporté des morceaux de nid de guêpes maçonnes que son papa avait trouvés. Elles l'ont fabriqué avec de la terre et leur bave et l'on voit comme des petites chambres... Elles sont très fortes !

